

こんにちは 「海津特別支援学校」です



令和6年度 第3号 令和6年10月25日

海津特別支援学校では、たくさんの行事や校外での活動を行っています。様々な学びの場で、実際に目や手に触れること、五感を使って体感すること、仲間と共に活動することなど、貴重な体験をしています。

小学部

9月の生活単元学習では、秋まつりをテーマに、ワニたたき、ころころシュート、秋つり、キラキラルームのコーナー遊びを楽しみました。4・5年生は、手作りのワニたたきのお店を開いて、店員さんとして上手に接客もできました。おそろいの法被を着て、友達と楽しく活動できました。



体育では、ボール投げに取り組みました。片足を前に踏み出して、力を入れてエイッとボールを投げるのが上手になりました。的に向かって、力強く投げることができました。



中学部

7月11日(木)～12日(金)、三重県河芸アリーナで、1・2年生が「宿泊学習」を行いました。浜辺でレクリエーションをしたり、大きな船で海の沖合までクルージングをしたりしました。普段の学校生活ではできない貴重な体験をしてきました。



9月11日(水)に保護者向けに作業製品販売会を行いました。生徒たちが心を込めて作った製品を保護者の皆様が買っていただきました。お金の計算やお客様対応も行い、とても貴重な機会となりました。



高等部

9月5日(木)は、海津明誠高校の文化祭に招待していただき、普通科1年生の皆さんと交流をしました。各クラスで用意されたゲームや、体育館で演劇部の公演を観て楽しみました。当初は互いに緊張して接していましたが、海津明誠高校の生徒の温かいおもてなしに次第に打ち解け、笑顔の溢れる交流となりました。

9月11日(水)授業参観日に、球技大会「スポーツフェスティバル」を開催しました。競技種目はバスケットボールです。ルールは個別に合わせた特別ルールをみんなで話し合っって決め、運営も自分たちで行いました。昨年よりプレーの技能が向上していたり、戦略をチームで話し合ったりするなど、より積極的にスポーツに親しむ姿が見られました。また、保護者の方の声援を力に、仲間とボールを繋ぎながらゴールを目指すことができました。



【お知らせ】 かいづわくわくフェスタ 11月23日(土) 中学部・高等部の作業製品を販売します。